

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre de la alumna:
Daniela Calderón Sánchez

Nutrición

Licenciatura:

Nombre del maestro: CASTILLO MORENO LUZ MARIA

Materia:

Desarrollo humano

Cuatrimestre:

Sexto cuatrimestre

Actividad:

Reporte de lectura

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas, Mayo 2020.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

Como bien sabemos la libertad es uno de los principios fundamentales de la declaración universal de los derechos humanos, la libertad se tiene para decir y obtener nuevas ideas, todos tenemos el derecho de hablar sin interferencia, tanto como también a la libre expresión. La persona con libertad es capaz de poder elegir, por ejemplo el querer superarme como persona en cual ámbito, creo que todos podemos ser capaces de elegir lo que queremos, para bien o para mal, lo único que hay que dejar de creer es que no podemos ser capaces o ponernos un límite. Entonces el objetivo de este tema es dar a conocer los diferentes tipos de libertad y obtener más conocimiento del tema.

Existen análisis de cómo se da la libertad en la vida humana, y esos análisis son los siguientes:

La libertad como proceso de liberación social y personal: Este proceso de liberación puede entenderse en dos niveles: un primer nivel que pertenece al plano de las colectividades, por ejemplo, la libertad que un pueblo se da a s mismo en el orden social Pero también aparece la liberación como un valor a conseguir en el plano personal.

La libertad como propiedad de voluntad: este término es como para referirse a todo ser racional, que como tal tiene la conciencia y la voluntad de realizar cualquier acto.

La libertad y la vivencia de la libertad: en este término podemos decir o se puede entender que dependiendo la persona y la libertad que tenga será su comportamiento, en algunos casos muchos podrán decir que son libres cuando no lo es, es por esto que este término puede ser engañoso

La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo, pero en tales circunstancias es preciso sospechar que se actúa por algo distinto de la libertad, cuanto más libre es alguien, más predecible es su conducta, el hombre caprichoso es el hombre falto de libertad, como es falto de libertad aquel hombre para el cual las situaciones y los impulsos instintivos provocados por estas, tienen consecuencias decisivas y unívocamente determinantes para sus acciones.

Existen también dos tipos de libertad, que es el exterior, a lo que se refiere es que no se está obligado a nada desde afuera a realizar algo, mas comúnmente es conocida como no estar coaccionado a obrar de un modo en particular ya sea por la fuerza física, civil o política. La

otra manera que se puede considerar a la libertad es interior, esta es llamada libre arbitrio, y en este sentido significa estar exento de una necesidad interior para realizar un acto. A ello es lo que denominamos como "no estar determinado, con anterioridad, a actuar de un modo específico.

El ser humano tiende a la trascendencia.

El sentido más inmediato y elemental de la voz trascendencia se refiere a una metáfora espacial. Trascender (de trans, más allá, y scando, escalar) significa pasar de un ámbito a otro, atravesando el límite que los separa. Desde un punto de vista filosófico, el concepto de trascendencia incluye además la idea de superación o superioridad. Trascendencia adquiere asimismo un carácter de finalidad que ha de cumplirse como "lo más importante", "lo esencial", por lo que se convierte en el fundamento de la acción y el sentido de todo lo que se hace.

Trascender es hacer que nuestra vida sea un ejemplo de acciones, enseñanzas, frutos compartidos y de muchas cosas positivas; es decir dejar un legado a la posteridad. Es trabajar por aquello que no vamos a ver realizado en el término de nuestras vidas pero igual sabemos que va a ser algo valioso para las generaciones futuras.